

### Nos élèves et le personnel chantent pour les *Journées de la culture*

**Val-d'Or, le 30 septembre 2016** – À l'occasion des Journées de la culture, plus de 1800 élèves, provenant de neuf écoles primaires de notre Commission scolaire ont participé à l'interprétation de la chanson de Koriass intitulée « Plus haut ». De grands rassemblements réunissant tous les élèves des écoles et du personnel se sont tenus dans chacun des établissements. Félicitations aux écoles participantes qui ont vécu ce beau moment de culture : Chanoine-Delisle et Pavillon St-Paul, Notre-Dame-de-l'Assomption, Notre-Dame-de-Fatima, Notre-Dame-du-Rosaire, Saint-Isidore, Saint-Joseph, Saint-Sauveur, Sainte-Lucie, Sainte-Marie. Il est également important de souligner l'implication des nombreux enseignants qui ont fait preuve de créativité pour composer un nouveau couplet ou encore manier les instruments de musique pour agrémenter la chanson.

Ce sont plus de 200 écoles du Québec qui ont donné le coup d'envoi aux 20<sup>e</sup> Journées de la culture en interprétant avec leurs élèves la même chanson, spécialement composée pour eux par Koriass, portant sur l'importance de la culture.

*La Commission scolaire de l'Or-et-des-Bois offre des services éducatifs de qualité à plus de 6000 élèves jeunes et adultes sur son territoire. Elle compte 23 établissements scolaires, soit 15 écoles primaires, 4 écoles secondaires, 1 centre de formation professionnelle et 3 centres de formation générale des adultes. C'est plus de 1 000 employés qui font partie de cette grande équipe, dont plus de 600 enseignants, 300 membres du personnel de soutien, près de 40 professionnels et 40 gestionnaires.*

-30-

Source :

Caroline Neveu, conseillère en communication  
819 825-4220, poste 3013  
[Neveu.caroline@csob.qc.ca](mailto:Neveu.caroline@csob.qc.ca)



les journées de la culture  
20<sup>e</sup> ANNIVERSAIRE